

前芝中学校通信

～校長室の窓から～

豊橋市立前芝中学校

第90号

H29. 2. 21

「前芝学校」開校元年の成長の姿に思う②

～「打てばすぐに響く」もあり、「徐々に身に付く」もあり～

【3年生キャリア教育講座】 1月16日(月)

前芝校区にお住いで「前芝学校人材支援バンク」支援ボランティアでもある永田桂子さんが、入試を控えた3年生に「面接についての心構え」をテーマにお話をしてくださいました。面接時の身なりや姿勢、話し方等、具体的に面接に役立つお話や、心のもち方を学びました。



- ◆面接について、多くのことを知ることができました。面接と面談の違いも分かりました。今までに面接をしたことがなく、とても心配でしたので、今日聞けてとてもよかったです。面接では第一印象が大切だとわかりました。私は姿勢が悪いうえ、受験までもう時間が無いので普通の授業でもこぶし1個分開けた座り方を意識していきたいと思います。面接の内容も緊張して言えないといけなから、自分の書いた答えを暗記しておかないといけなと思っていますけれど、自分の言葉で伝えることが大切だとわかり、受験までできるかぎり、今までの学校生活をふり返っておこうと思いました。身だしなみやほこりをおとすことなどにも気を配りたいと思います。(3年女子)

【2年生消費者教育 出前講座】 2月8日(水)

豊橋市役所12階にある東三河広域連合の方をお招きし、『かしこい消費者』というテーマで、お話を聞きました。事前に、家庭科の授業で伊藤君子先生より「消費者として陥りやすいトラブル」などについて学び、出前講座に臨みました。

講師の先生から「しっかり聞いてくれて話しやすかった」とお褒めの言葉をいただきました。それだけでなく、2年生が、会場の準備をたった13分という短時間で協力して素早く行ったり、感想をしっかり書けたりなどの成長の姿を見せ、先生たちは大変うれしく思っています。特に感想文は、時間の関係で帰りの会に短時間で書きました。5時間目の講座中は話を集中して聴くためにメモを取りませんでした。皆のしっかり書いた感想を見ると、「前芝学校」がめざす“人と人とのつながりをつくる力をつける”ために必要な、相手が話すことを聴きとる姿勢も、身に付いてきていることが感じられ嬉しく思いました。



生徒の感想より一部抜粋

- ◆LINE やグーグル、その他にもネットゲームをしているので、他人ごとではないと思いました。僕は騙されやすい性格だと思うので、今日教えていただいたことを忘れずに、気を付けようと思います。また、注文が完了した時点で「契約」は完了しているので、注文内容をしっかり確認して、あやしいと思ったらちゃんと相談し、買うか買わないかを定めることが大切だとわかりました。メディアには個人情報とか位置情報とかも入っており、特定されることや、「無料」の文字にも架空請求やそれ以外の危険が潜んでいるから、「無料」こそ特に気を付けて対処しないといけないことがわかりました。(2年男子)
- ◆今日は、私たちが消費者であるうえで気を付けることを教えてもらいました。私はまだ中学生で、大人に比べると買い物をする量も少なく、クリック詐欺にもあったこともないので、今まであまり深く考えたことがありませんでした。でも、「契約」が成立する時点とか、ワンクリック詐欺の怖さとかを教えてもらって、確かにスマートフォンのアプリやインターネット、SNS は便利だけど、便利だからこそ怖いことに遭いやすいと学んだので、これからネットでの買い物や、インターネットを使うときは、慎重にちゃんと考え、必要があれば親に相談して一緒に使うようにしようと思いました。(2年女子)